

El coste y la garantía de la sanidad pública

La deuda lleva camino de hacer tambalear el actual sistema de asistencia sanitaria. Todos los colectivos implicados están de acuerdo en que se deben tomar medidas, pero aún no coinciden en su contenido

Me gusta

Me gusta



LLORENÇ RIERA La asistencia sanitaria gratuita y universal es, sin duda alguna, uno de los mayores logros de la sociedad del bienestar. Sin embargo, lo que ha costado grandes esfuerzos consolidar, la garantía de la atención asistencial plena en materia de salud, ahora mismo, ya no las tiene todas consigo. La sanidad pública de Baleares y toda la española en general, tiene achaques de deuda. Está enferma de financiación y en este momento, en la fase inicial, pero ya determinante del diagnóstico, ya claro por otra parte, no existe unanimidad de criterio sobre el tratamiento a seguir para estabilizarla con solvencia. La nueva consellera de Salud, Carmen Castro, en una entrevista concedida a este periódico, ha expresado su confianza de que con recortes y austeridad se podrá hacer frente a la deuda desbocada. No parece estar tan convencido de ello el Consell Econòmic i Social, organismo que ha reivindicado una solución urgente, después de haber llegado a la conclusión de que los números rojos pueden poner en peligro la continuidad de la sanidad pública, por lo menos en la fórmula y condicionantes actuales. Por el camino que se sigue hoy, el sistema se derruirá en un momento u otro. Algo habrá que hacer pues.

Un dictamen del profesor Guillem López Casasnovas elaborado para el Consell Econòmic resalta que la financiación de la sanidad isleña que se pactó con el traspaso de competencias no cubre las necesidades reales de una población creciente. El Govern debe aportar el 20% de la financiación dentro de unos presupuestos que crecen a mayor ritmo que las partidas destinadas a sanidad. Ahí está una de las raíces del mal.

La patronal CAEB también ha terciado en el asunto reclamando unas medidas "valientes e inmediatas" para paliar males mayores. ¿Significa esto que se aboga por el copago? Todavía nadie se atreve a llamar directamente a las cosas por este nombre, pero tampoco resulta descartable. La versión y el diagnóstico varía de forma sustancial según la procedencia. La consellera Castro ha dicho que tiene intención de aumentar los convenios con la sanidad privada, los sindicatos y algunos colectivos médicos no quieren oír hablar todavía de copago o, cuando menos le ponen numerosas pegas o matices y puestos a ello, también hay que empezar a distinguir entre copago disuasorio y copago recaudatorio. Pero algo hay que hacer de modo irreversible, aún ahora, cuando el Govern mantiene la garantía de la sanidad pública y sólo –no es poco– hay que reconducir su financiación.

Algunos sectores profesionales abogan por la implantación del céntimo sanitario y tampoco se descartan medidas que conduzcan a un uso y por tanto gasto ponderado de medicamentos y a una reestructuración del sistema organizativo. El mismo Felipe González ha hecho oír su opinión en los últimos días sobre la cuestión. La precariedad económica no es una rara enfermedad del sistema de salud balear. Es epidemia que afecta en distinto grado a las 17 comunidades autónomas españolas. Desde esta perspectiva y desde esta evidencia también hay que tener en cuenta que las medidas correctoras deben tomarse de forma coordinada y atendiendo a la movilidad de la población porque de lo contrario pueden acabar resultando estériles.

Anuncios Google

Seguro Salud - 29€/Mes

El Más Eficiente Seguro Médico ! Obten tu Seguro Médico en 5 Minutos www.hegparadelsalut.com

Fichero de Morosos

Consulta Online del Registro de Aceptaciones Impagadas elrodama.com

Innovación Menopausia '11

Age Perfect, 1º Serum L'Oréal Paris contra los efectos de la menopausia www.loreal-paris.es/innovacion

COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA IMPRIMIR PÁGINA AUMENTAR TEXTO REDUCIR TEXTO

¿qué es esto?

1 comentario

1 comentario

- El mismo Felipe González ha hecho oír su opinión en los últimos días sobre la cuestión - Más valdría que estuviera calladito!!!. Yo también podría opinar de muchos "...TOROS, DETRÁS DE LA BARRERA". Poqué no empieza por hablar de quitarse su paga vitalicia, que pagamos todos, sin aportarnos nada a cambio, más que encendernos la sangre.

1

(1 Votos) A favor En contra

HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual



Playas Pueblos Ferias

SERVICIOS



Club Diario de Mallorca

Consulte los actos más recientes y las próximas conferencias de nuestro club.



Círculo 10

Entradas de cine gratis con la tarjeta del suscriptor Círculo 10.



Radio Diario

Escúchala en directo desde nuestra página Web. Escúchala en directo

CLASIFICADOS



Clasificados

Ya puedes insertar tu anuncio clasificado en Diario de Mallorca.

diariodemallorca.es LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES

LO ÚLTIMO LO MÁS LEÍDO LO MÁS VOTADO

- 1. Breivik compro material para fabricar explosivos en eBay
2. PSOE y PP ponen en marcha la maquinaria electoral del 20-N
3. El Ibex sube un 1,14% tras el acuerdo en EEUU
4. La prima de riesgo cae a 347 puntos básicos en la apertura
5. Mueren 25 inmigrantes en un barco que iba a Lampedusa
6. La operación salida finaliza con 16 muertos en las vías
7. Un atentado en Qetta se cobra la vida de dos niños
8. Principales puntos del acuerdo
9. Dos muertos y 14 heridos en una redada de Israel en Ramala
10. Tres españoles heridos graves en un accidente en Camboya

ANUNCIOS GOOGLE

eFax, envía fax por mail

¡Manda fax sin máquina! Contrátalo ahora y tendrás 30 días gratis

Hotel Mallorca

Hoteles con Garantía Meliá ¡Reserva Aquí al Mejor Precio!

Seguro Médico para mujer

El seguro médico más completo desde 42 €/mes especial para mujeres